



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARAMEL MALANG

Jl. Ngantang 3 Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXXXIV(139)/

Februari 2019

Alokusio

"KUNJUNGAN LEGIO KEPADA ORANG SAKIT"

Buku Pegangan LM Bab 37 no. 5 hal. 258-259



Para legioner terkasih,

Ada banyak kutipan Kitab Setiap tanggal 11 Februari, Gereja Katolik memperingati Hari Orang Sakit sedunia. Gereja hendak menemani orang-orang sakit agar mereka tidak merasa kesepian dan kesendirian. Gereja mendampingi dengan perhatian dan terutama dengan doa-doa bagi mereka. Gereja juga hendak mengajarkan bahwa kesehatan adalah anugerah Allah bagi kita, yang perlu selalu dijaga.

Tugas pertama kerasulan Legio Maria adalah mengunjungi dan mendoakan orang-orang sakit dan miskin. Legioner sangat akrab dengan pasien yang menderita untuk dihibur dan didoakannya. Banyak kunjungan yang menyentuh dan menarik karena didasari perbuatan cinta kasih Allah sendiri.

Kunjungan hendaknya dilakukan dengan kelembutan seraya menyadarkan para pasien bahwa mereka harus menyatukan derita mereka dengan derita Kristus sendiri. Memang mereka sedang menderita, namun Sang Kristus telah terlebih dahulu menderita sengsara demi kita. Santa Teresa Avila menyatakan tiada yang lebih membahagiakan selain mengetahui bahwa kita

telah kita telah boleh merasakan penderitaan Kristus.

Di atas segalanya, perhatian yang tulus, akan amat meringankan derita pasien. Derita sakit mendorong kita agar kita turut melakukan silih, tapa, doa dan matiraga yang mendorong kita kepada kekudusan. Semoga karya kunjungan kita pada para penderita sakit, menyucikan hidup kita juga.

Tuhan memberkati kita. Amin.

RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang

HARI ORANG SAKIT SEDUNIA KE-27
2019



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	2
Laporan Dewan	3
Komisium Surabaya	3
Komisium Tomohon	4
Kuria Jember	4
Kuria Maria Assumpta	4
Misa Syukur Kuria Maria Angelorum	4

SPECIAL POINTS

"Kunjungan hendaknya dilakukan dengan kelembutan seraya menyadarkan para pasien bahwa mereka harus menyatukan derita mereka dengan derita Kristus sendiri. . "

Berita dari Dublin

- Catherine Donohoe, koresponden Konsilium untuk Indonesia mengucapkan selamat natal atas nama Konsilium, kepada Ketua, Pembimbing Rohani dan semua perwira serta anggota Senatus Malang. Catherine Donohoe berharap semua legioner berbahagia dapat merayakan Hari Natal, hari kelahiran Tuhan Yesus Kristus dan bisa merayakan Tahun Baru.
- Catherine Donohoe, sungguh prihatin dengan tsunami yang melanda pantai Jawa Barat dan menyebabkan banyak orang meninggal serta luka-luka. Beliau juga berdoa bagi mereka agar Tuhan menolong mereka yang menderita.

Berita dari Vatikan

- Pada hari Kamis 24 Januari 2019, Bapa Suci Paus Fransiskus telah merayakan pembukaan Hari Orang Muda se-dunia di negeri Panama. Sri Paus berpesan bahwa Gereja senantiasa bersama kaum muda dunia. Oleh karena itu, orang muda Katolik harus menjadi sukacita dan harapan Gereja bagi dunia.
- Dari Panama juga dikabarkan bahwa Sri Paus mengutuk pemboman yang terjadi di Katedral Santa Perawan Maria dari Gunung Karmel di Jolo Philippina. Peledakan ini diduga dilakukan oleh kelompok Abu Sayaf.



Berita Senatus

1. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang akan mengadakan pembinaan perwira dewan dan perwira presidium untuk menyiapkan para perwira dewan dan perwira presidium yang militan. Pembinaan akan diadakan pada hari Sabtu dan Minggu, tanggal 23-24 Februari 2019 di Pusat Pastoral Keuskupan Malang (UNIO) Jl. Jaksa Agung Suprpto 75 Malang.
2. Acies Senatus Sinar Bunda Karmel Malang akan dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 7 Maret 2019 pukul 10.00 di Gereja Paroki Maria Tak Bernoda Kepanjen, Malang. Kami mengundang para perwira dewan dan semua anggota aktif dan auksilier yang tergabung ke Presidium asuhan Senatus Malang agar menghadiri acara Acies tersebut
3. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang akan mengajukan peningkatan status Regia Maria Diangkat Ke Surga Kupang menjadi Senatus di daerah NTT kepada Konsilium Dublin.

Laporan Dewan



Foto Misa Tutup dan Buka Tahun

Senatus Sinar Bunda Karmel Malang

Misa syukur tutup dan buka tahun Legio Maria Senatus Sinar Bunda Karmel Malang di rayakan pada hari Minggu 6 Januari 2019 di kapel Frateran Bunda Hati Kudus Jl.Jaksa Agung Suprpto 21 Malang. Semua Anggota aktif dan auksilier yang tergabung ke presidium asuhan Senatus dan perwira dewan kuria yang ada di Malang, serta ketua Komisium Surabaya turut hadir mengikuti perayaan Ekaristi tersebut. Pemimpin Rohani mengajak legioner untuk bersyukur atas segala karya kerasulan yang telah dilaksanakan pada tahun 2018 dan memohon Rahmat Tuhan untuk senantiasa mendampingi legioner dalam tugas dan kegiatan di tahun 2019.

Laporan Dewan

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya sangat aktif dalam visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Komisium berhasil mengadakan mendampingi Konfernas Legio Maria Kaum Muda di Yogyakarta, mengadakan pembinaan bagi kuria, mengadakan misa arwah dan mengadakan pergantian perwira komisium. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM di Kuria asuhan Komisium yaitu; Kuria Pintu Surga Kediri membentuk 2 presidium di Stasi Mojo dan paroki St Maria Jombang. Kuria Maria Puteri Kerahiman sedang berusaha membentuk presidium yunior di Rembang. Kuria Bejana Rohani: membentuk Presidium Bunda Murah Hati. Kuria Rumah Kencana: sedang berusaha membentuk kelompok felites baru. Kuria Maria Bunda Hati Kudus: sedang berusaha membentuk presidium baru di stasi Benjeng Lamongan. Kuria Immaculata: berusaha menhidupkan kembali presidium di Klepu, Ponorogo. Kuria Mater Dei berusaha membentuk prapresidium di Paroki Regina Pacis.

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon

Komisium Bunda Penasehat Yang baik Tomohon aktif dalam visitasi dewan asuhannya. Komisium telah mengikuti Konfernas Legio Maria Kaum Muda di Yogyakarta, dan Sosialisasi Legio Maria ke Stasi Kinilow dan Tompaso

Kuria Maria Tak Bercela Jember

Kuria Maria Tak Bercela Jember aktif dalam visitasi presidium asuhannya. Senatus mengucapkan profisiat atas usaha perluasan LM yaitu membentuk presidium di Ambulu .

Kuria Maria Asumpta Ijen

Kuria Maria Asumpta Malang aktif dalam mengadakan visitasi ke presidium asuhannya. Kuria ini telah menyelenggarakan acara ziarah rohani ke Poh Sarang dan mengadakan pemilihan wakil ketua kuria.

Misa Syukur Kuria Maria Angelorum Malang

Kuria Maria Angelorum Malang menyelenggarakan perayaan Ekaristi dalam rangka tutup dan buka tahun kerja Legio Maria Kuria Maria Angelorum bersama presidium tergabung pada hari Kamis 10 Januari 2019 pukul 17.00 di Gereja Paroki Ratu Rosario Ksatrian.

Dalam misa yang dipimpin oleh Pemimpin Rohani Kuria yaitu RD Franciscus Gabriel Aryodiwarno, juga dilakukan serah terima jabatan perwira lama yang telah habis periodenya kepada perwira baru yang terpilih.

Susunan perwira Kuria Maria Angelorum untuk periode 2019-2021 adalah sebagai berikut:

Ketua. Sdri Agustina Prihatin

Wakil Ketua Sdri Lucy Trifita

Sekretaris Sdri Ari Veronika

Bendahara Sdri Maria Imelda Sri Hartini.

Dalam kesempatan tersebut perwira lama dan baru juga di berkati oleh Pemimpin Rohani

